



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 12 de Septiembre de 2024 - N.º 1939



## Barrio Juan Pablo II AVANZAN OBRAS DE PUESTA EN VALOR DEL ESPACIO POLIDEPORTIVO

El intendente Mariano Hormaechea recorrió junto a funcionarios municipales de diferentes áreas que intervienen en los trabajos que se vienen realizando en este espacio público, transformándolo en un Polideportivo que contendrá espacios para la práctica de distintas disciplinas deportivas, para beneficio de los vecinos de barrios del sector sur de la ciudad

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



## 12 de Septiembre

1904: Inauguración de la ciudad de Neuquén.

1958: Durante la gestión del ministro de Educación y Justicia doctor Luis R. Mac Kay se sanciona la Ley N° 14.473, que establece el Estatuto del docente.

1972: Se crea la Universidad Nacional de Catamarca.

1980: Serú Girán y Spinetta Jade dan el primero de dos recitales históricos en Obras. Esta sería la primera vez que compartirían un escenario Charly García y Luis Alberto Spinetta.

1984: Muere en Caracas (Venezuela) el profesor y lingüista Ángel Rosenblat, autor de "El castellano de España y el castellano de América", "Buenas y malas palabras" y "Sentido mágico de la palabra". Dictó cursos universitarios en Buenos Aires. Nació en la aldea polaca de Wengrow en 1902.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Barrio Juan Pablo II

## AVANZAN OBRAS DE PUESTA EN VALOR DEL ESPACIO POLIDEPORTIVO

El intendente Mariano Hormaechea recorrió junto a funcionarios municipales de diferentes áreas que intervienen en los trabajos que se vienen realizando en este espacio público, transformándolo en un Polideportivo que contendrá espacios para la práctica de distintas disciplinas deportivas, para beneficio de los vecinos de barrios del sector sur de la ciudad.



*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

Barrio Aeroclub

## INICIO DE ACTIVIDAD DE LA ESCUELA DE FÚTBOL MUNICIPAL

Con mucho entusiasmo y alegría 31 chicos del Barrio Aeroclub dieron inicio a la actividad de las Escuelas Deportivas del Municipio, en este caso la práctica de fútbol.



Dos profesores de educación física de la Dirección de Deportes son los encargados de dar las prácticas, de armar las dinámicas de juego para que todos los inscriptos puedan

disfrutar en el espacio deportivo de este encuentro.

Vale mencionar que esto forma parte del programa Escuelas Deportivas Municipal, que tienen varios lugares



en distintos barrios de la ciudad con el fin de impulsar el desarrollo deportivo y de los chicos de la ciudad.

De esta primera práctica acompañaron el director de Deportes Alejandro Lago y el presidente del Plenario Carlos Vázquez,

agradeciendo los vecinos por esta oportunidad para los niños y jóvenes del barrio.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

## MASTER CLASS Y WORKSHOP MAKEUP

**En Conferencia de Prensa se presentó esta actividad a realizarse el domingo 15, desde las 9 horas en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí.**



Una capacitación que tiene dos bloques de formación, una demostrativa, la Master Class con la participación del reconocido estilista profesional Fran y una práctica de aplicación de esos conocimientos observados, el workshop.

La capacitación es promovida desde la Dirección de la Mujer, siendo la encargada de llevar adelante, la maquilladora profesional oriunda de nuestra ciudad Claudia Olivera.

De la presentación ante la prensa participaron el secretario de Gobierno Pablo Fernández, el secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, la directora de la Mujer Agostina Montenegro y la maquilladora Claudia Olivera.

### AGOSTINA MONTENEGRO

La directora de la Mujer Agostina Montenegro agradeció la presencia de los periodistas, a la maquilladora profesional por la presentación de esta propuesta para traer una demostración en la experiencia de maquillaje profesional.

Expresó: “Después de evaluar todos los factores nos pareció muy interesante, contando con el apoyo de la Secretaría de Desarrollo Humano, de todo el equipo municipal, de este espacio generado de una mujer emprendedora, oriunda de Goya, radicada en Buenos Aires, sirviendo de ejemplo para iniciar una carrera profesional. Estamos agradecidos por estos espacios que buscan el fortalecimiento de las mujeres en la formación. Tenemos 70 inscriptos no solo de Goya, sino de varias localidades de Corrientes y otras provincias; estamos contentos de poder impulsar esta demostración”.

### CLAUDIA OLIVERA

La profesional Claudia Olivero destacó la importancia dada por el estado municipal para dar esta charla, esta clase, reseñando su incursión en todo el proceso para adquirir la capacidad de ser una “profesional”. “Estoy plenamente convencida, que se puede llegar a ser profesional, mi objetivo es ser una escuela para lograr poder vivir del maquillaje, de la estética. Esta es una oportunidad donde nos animamos a traer profesionales de reconocida trayectoria en este medio, como es el caso de Fran Estilista, con más de medio millón de seguidores, con una rica historia de vida para contar. Después de varias presentaciones en y fuera del país, es una excelente ocasión que su presencia fortalezca este ámbito de formación que nos proponemos brindar el domingo desde las 9 horas en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí”.



“Estamos cercanos a los 70 inscriptos de toda la región, podrán inscribirse en la Dirección de la Mujer, o el domingo desde las 9 horas en el SUM de Costa Surubí; a las 10 horas iniciará la demostración técnica de Fran, la temática será el carnaval, con nuestra modelo invitada: la Reina de la Variada María Paula Espíndola, junto a Matías Sosa que le hará un “tocado”, y la diseñadora goyana Marina Perrotta, con un vestuario acorde. A las 13,30 se dará por concluida la Master Class, con las certificaciones correspondientes. Está previsto el ingreso de las 35 modelos que forman parte de toda esta capacitación, agradezco a las instituciones por todo esta dinámica, con la posibilidad de abrir “sus maletines” y hacer todas las consultas necesarias”.

“La práctica es el Workshop, es la aplicación de las demostraciones ofrecidas en la Master Class, un espacio destinado a todos los interesados en adquirir conocimientos y tener las herramientas para llegar a producir un emprendimiento, una profesión rentable, a vivir de este trabajo”.

### **JULIO CANTEROS**

El secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros puso en valor la posibilidad de brindar espacios y oportunidades para emprender.

Destacó: “Esta es una posibilidad muy importante, desde el pedido del intendente Mariano Hormaechea para generar espacios y oportunidades

para la formación profesional, para permitir realizar un emprendimiento profesional. Vemos la gran ocasión de permitir asistir a este evento, puesto que llegar a los grandes centros es costoso, y el mejor indicativo es la respuesta en la inscripción superando los 70 hasta ahora, y de diferentes localidades de la provincia y provincias vecinas”.

“A esto queremos comentar que nosotros desde el Estado Municipal estamos en la búsqueda de ofrecer alternativas para la economía de los vecinos. Desde nuestra Dirección de Promoción Social venimos apoyando a los emprendedores con los microcréditos con valores actualizados, esta es una manera de cerrar círculos porque es la posibilidad de adquirir conocimientos y herramientas para nuevos emprendimientos y una profesión que genere recursos a su economía”.

Al final de su intervención, el secretario municipal expuso: “También debemos mencionar el acompañamiento desde el municipio a nuestras escuelas municipales que tienen el perfil de estética y belleza, por eso ratificamos el compromiso de acompañar a los proyectos, emprendimientos, invitando a concurrir el domingo a este curso que darán las herramientas para una profesión, para poder ser emprendedor camino a constituir su propia empresa”.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

### **Secretario de Modernización**

## **LUCIANO ROLÓN: “GOYA APUESTA A LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO COMO MOTOR DE DESARROLLO”**

El Club de Emprendedores de Goya continúa consolidándose como un pilar fundamental para el desarrollo económico local, brindando oportunidades laborales y capacitación en nuevas tecnologías. En una entrevista con la radio local 88.3, el Secretario de Modernización de la Municipalidad, Luciano Rolón, destacó los avances en el marco de la economía del conocimiento y el

papel clave de la tecnología en esta nueva era.





“Goya ha sido pionera en el desarrollo de la tecnología como motor de crecimiento”, expresó Rolón. “La economía del conocimiento, que impulsamos desde hace muchos años, es un eje transversal en nuestro modelo de desarrollo. La tecnología está presente en todos los aspectos de nuestra vida cotidiana, y su mayor virtud es que nos permite acelerar los procesos de crecimiento económico y generación de oportunidades”.

Según Rolón, el Parque Tecnológico de Goya es un claro ejemplo de compromiso local con esta visión. “Estamos avanzando para que el Parque Tecnológico albergue a 30 empresas de tecnología, lo que no solo creará empleo, sino que posicionará a la ciudad como un referente en innovación”, comentó. Este proyecto, explicó, forma parte de una estrategia a largo plazo que busca diversificar la economía local mediante la inversión en sectores emergentes.

### **JÓVENES EN LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO**

Uno de los aspectos más destacados por el funcionario fue la importancia de integrar a los jóvenes en la economía del conocimiento. “Hoy en día, las oportunidades están al alcance de las nuevas generaciones. A nivel nacional, el 30% de los estudiantes universitarios eligen carreras vinculadas a la tecnología, pero en Goya ese porcentaje es con incremento menor”, observó Rolón. “Esto significa que tenemos un gran potencial para crecer en este ámbito, y debemos aprovecharlo”.

Rolón remarcó que la capacitación en tecnología no se limita a las carreras universitarias tradicionales. “Lo que es realmente transformador en la economía del conocimiento es que uno puede formarse en pocos meses y encontrar empleo rápidamente”, explicó. “Por ejemplo, con cursos como los de “Soy Henry”, en cuatro meses ya puedes insertarte en el mercado laboral. La formación es mucho más flexible e informal, pero igual de efectiva”.

### **AUTOAPRENDIZAJE Y DEMANDA EMPRESARIAL**

El Secretario de Modernización subrayó la creciente importancia del autoaprendizaje en la era digital. “Las empresas ya no exigen títulos universitarios de cinco años; lo que buscan es que la persona sepa hacer el trabajo. Hoy, con un curso de corta duración, puedes demostrar tus habilidades técnicas y acceder a una oportunidad laboral”, afirmó. “Y no solo eso, también se aprende mucho en el propio trabajo. Es una dinámica mucho más práctica”.

Asimismo, Rolón destacó el impacto de herramientas como la inteligencia artificial en este nuevo escenario. “La inteligencia artificial está cambiando la forma en que trabajamos y generamos valor. Hoy en día, cualquier persona puede utilizar ChatGPT de manera gratuita para ser más productivo en casi cualquier oficio o profesión. Esto abre un abanico de posibilidades para quienes están dispuestos a aprovechar estas herramientas”.

Respecto a las inquietudes sobre la posible sustitución de empleos por inteligencia artificial, Rolón fue claro en su postura. “No soy un experto, pero lo que se observa en el desarrollo de la tecnología a lo largo de la historia es que siempre reemplaza algunos oficios, pero también crea muchos más. Así ocurrió con la automatización de la industria automotriz, el internet, y ahora con la inteligencia artificial”, explicó.

“En algunos casos, se pierden empleos porque las empresas necesitan menos personal para ciertas tareas, pero al mismo tiempo se generan nuevas oportunidades en otras áreas. Lo interesante es que ahora, desde Goya, podemos competir a nivel regional e incluso internacional gracias a estas herramientas tecnológicas que antes no teníamos a nuestro alcance”, señaló el funcionario, destacando la oportunidad de prestar servicios de alta calidad con el apoyo de la inteligencia artificial.



## FORMACIÓN EN OFICIOS Y CAPACITACIÓN LOCAL

En cuanto a las acciones concretas para fomentar el empleo, Rolón mencionó que la Municipalidad, junto con la Dirección de Empleo, ha lanzado diez nuevos cursos de formación en oficios, todos con cupos completos. “Estos cursos, que se extienden a lo largo de 30 horas distribuidas en tres meses, permiten una inserción laboral rápida”, explicó. Entre las capacitaciones más demandadas se encuentran reciclado y manualidades, reciclado y reparación de muebles, instalación eléctrica domiciliaria, refrigeración y formación laboral para jóvenes.

Un curso que ha generado gran interés es el de armado de cigarrillos y puros, el cual comenzará hoy jueves. “Este curso no solo brinda una capacitación técnica, sino que también ofrece la posibilidad de desarrollar una carrera en el sector, gracias a la cooperativa Alma al Tabaco y al equipo interinstitucional que acompaña este proyecto”, comentó Rolón. “La idea es que los alumnos puedan, después de la capacitación, comenzar a producir y comercializar puros, generando así una fuente de ingresos”.

Rolón destacó que estos cursos no solo apuntan a la capacitación técnica, sino que también buscan abrir el panorama para quienes desean perfeccionarse y explorar nuevas oportunidades. “La formación en oficios es un eje clave en nuestra política de empleo, especialmente para quienes no han tenido acceso a una formación formal. El apoyo del intendente Mariano Hormaechea ha sido fundamental para impulsar estas iniciativas”, indicó.

## CONCURSO DE PROGRAMACIÓN

Finalmente, el Secretario de Modernización adelantó que se está trabajando desde el Parque Tecnológico en un concurso de programación, que se lanzará en los próximos días. “Este concurso, organizado en conjunto con la comunidad de programadores de Goya, tiene como objetivo fomentar el desarrollo de nuevas habilidades en áreas como la programación y el diseño”, comentó Rolón. “Queremos seguir potenciando la economía del conocimiento y formar profesionales que puedan competir a nivel local y regional”.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

## CONFERENCIA DE PRENSA DEL TORNEO NACIONAL DE HOCKEY EN GOYA

Este viernes a las 11 horas, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya se llevará a cabo la conferencia de prensa del “Torneo Nacional de Hockey #46 Goya – 2024”.



Se invita a los medios de comunicación y periodistas a asistir a la cobertura de la conferencia de prensa a realizarse mañana viernes 13 a las 11 horas. Será una excelente oportunidad para conocer los detalles organizativos y las expectativas de los equipos y autoridades locales.

¡Los esperamos!

Teatro Municipal Solari:

## ESTE VIERNES SE DISPUTA EN GOYA EL SELECTIVO REGIONAL “JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS”

Este viernes desde las 10 horas los jóvenes talentos podrán competir en rubros: canto solista, conjunto musical, teatro, freestyle, pintura, dibujo, poesía, video minuto, historieta, fotografía en la Instancia Regional Zona 4 de los Juegos Culturales Correntinos.



El tradicional evento está auspiciado por el Municipio de Goya, a través de la Dirección de Cultura y el Gobierno Provincial, a través de Cultura Corrientes.

Del selectivo regional en Goya participan: Esquina, San Isidro, Carolina, Yatay Ti Calle, Lavalle y Santa Lucía en Teatro Municipal Solari. Veedores del Instituto de Cultura de Corrientes estarán presentes verificando el proceso de selección de los talentos.

Así lo adelantó este jueves 12, el coordinador del certamen, profesor Lisandro Stalla.

“Como hace varios años, Goya será sede de la instancia regional de los Juegos Culturales y luego de cumplir esta instancia iremos al Provincial que será la última instancia”.

La convocatoria está planteada para que mañana viernes 13, desde las 10 de la mañana los chicos inicien sus rutinas de acuerdo a cada rubro y sean evaluados por un jurado en

canto solista y conjunto musical, danza individual y pareja en las tres categorías: Sub 15, Sub 18 y Adultos Mayores. Teatro grupal y unipersonal con una sola categoría de 12 a 18 años.

Más allá que nuestra ciudad es la localidad que más representantes lleva, hay disciplinas como el FreeStyle que quedó desierta, al igual que Videominuto.

### JURADO

El jurado está compuesto por Sara Spagnolo y Hernán Molina que vienen representando a la Coordinación de los juegos a nivel provincial de este programa. Se completa con notables de Goya, como la profesora Ana María Trainini y Gabriela Godoy, en danza; en Fotografía y Cuento la profesora Mónica Rubineau; en Música estará puntuando Diego Silva; Dibujo y Pintura, Nazareno Velázquez quienes colaboran ad honorem “así que mi agradecimiento de todo corazón a ellos que se prestan en pos de los chicos y adultos mayores” cerró Stalla.

Estarán acompañando la ceremonia de apertura y el inicio de las actuaciones sobre el escenario del Teatro Municipal, el intendente Mariano Hormaechea, el Director de Cultura Manuel Lito Zampar y otros funcionarios del DEM.

Este viernes se sabrá si la gran final provincial se realiza en Goya, tal como en años anteriores. Recordemos que el año pasado se hizo en Bella Vista “para hacerlo más Federal”.

La entrada será libre y gratuita.





CONSIDERANDO:

Que, por la Resolución N° 1.015 se promulgó la Ordenanza N° 2.001 emanada del Honorable Concejo Deliberante.

Que, la Carta Orgánica Municipal establece que el DEM podrá revisar y en su caso modificar los límites de los créditos y la tasa de interés teniendo en cuenta los índices inflacionarios del momento.

Que, por ello se considera conveniente modificar el Art 5 y 6 de la Ordenanza mencionada Ut Supra, actualizando los límites de las líneas de Microcréditos y la tasa de interés para el otorgamiento de nuevos créditos, en consonancia con las políticas fijadas.

Por ello; ;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL  
RESUELVE:

ARTÍCULO 1°: MODIFICAR el artículo 5° de la Ordenanza N° 2.001 de fecha 8 de junio de 2018, que quedará redactado de la siguiente

manera: “SE CREAN 3 LÍNEAS DE MICROCRÉDITOS. El Departamento Ejecutivo Municipal podrá revisar y en su caso modificar dichos límites, teniendo en Cuenta los índices inflacionarios del momento”;

- 1- Hasta \$400.000, pagadero hasta en 12 cuotas
- 2- Hasta \$450.000, pagadero hasta en 24 cuotas
- 3- Hasta \$500.000, pagadero hasta en 36 cuotas

Artículo 2°: MODIFICAR el Artículo 6° de la Ordenanza N° 2.001 de fecha 8 de junio de 2018, que quedará redactado de la siguiente manera: "LA TASA DE INTERÉS APLICABLE A LOS MICROCRÉDITOS OTORGADOS SERÁ DEL 10% ANUAL. El Departamento Ejecutivo Municipal tendrá la facultad de revisarla semestralmente modificarla si así lo estimare conveniente para el otorgamiento de nuevos microcréditos.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

---

**Predio Costa Surubí**

## **PRIMERA MUESTRA DEPARTAMENTAL DE FERIA DE CIENCIAS Y TECNOLOGÍA: UN ESPACIO DE VISIBILIZACIÓN PARA EL ESFUERZO EDUCATIVO**

Este jueves y viernes, Goya se convierte en el escenario de la Primera muestra Departamental de la Feria de Ciencias y Tecnología, un evento que busca visibilizar los trabajos realizados en el ámbito educativo local. En diálogo con la radio 88.3, Gustavo Berbere, coordinador de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación, destacó la relevancia de esta feria, que por primera vez permite que todas las escuelas de la región muestren sus proyectos de manera conjunta.



Si bien la feria no es una competencia en sí, Berbere explicó que sigue un esquema similar a las instancias zonales y provinciales. “Es similar a lo que ocurre en esas etapas, pero aquí es más abierto porque queremos que toda la comunidad conozca el esfuerzo que hay detrás de cada proyecto, la investigación, el trabajo en equipo entre docentes y alumnos”, subrayó. Este enfoque permite que todos los trabajos, no solo los seleccionados para competir, tengan su merecido reconocimiento.



“El trabajo de Feria de Ciencias tiene que ver directamente con lo que se desarrolla durante el año en el aula, los contenidos de cada curso, grado o sala”, señaló. Berbere elogió la creatividad de los estudiantes y docentes que han participado, destacando que de las 8.000 presentaciones a nivel provincial, solo 66 llegan a la instancia provincial y 18 a la Nacional.

Uno de los objetivos de este evento, según el contador Gustavo Berbere, es dar una oportunidad adicional a aquellos trabajos que no llegaron a la instancia provincial o nacional. “La idea es que esos otros trabajos no queden en la escuela y se terminan ahí, sino que puedan ser mostrados y reconocidos por la comunidad. Queremos abrir al público una instancia en la que puedan ver lo que hacen los niños, desde nivel inicial hasta superior”, dijo.

Entre los proyectos destacados que se exhibirán hoy, Berbere mencionó a “Mentes en Acción”, un trabajo de la Escuela Isabel King, que fue seleccionado para la instancia nacional. Este proyecto, desarrollado por alumnos de primer grado, es el único representante de Goya en esa instancia, pero no es la única noticia positiva. “Esta semana logramos

incorporar otro trabajo de Goya al contingente que irá a la muestra provincial y lo anunciaremos hoy o mañana”, adelantó.

La feria, que se realiza en el salón Multiespacio de Costa Surubí, cuenta con más de 130 trabajos en exhibición. “A partir de las 10 horas estará abierta al público, aunque creemos que por las condiciones del tiempo no vendrá mucha gente hoy”, indicó Gustavo Berbere. Sin embargo, se espera que la asistencia crezca durante la tarde y mañana, con actividades tanto para los expositores como para los visitantes.

El evento culminará el viernes con un acto oficial de cierre, que contará con la participación del intendente Mariano Hormaechea y autoridades del Ministerio de Educación. Se entregarán certificados a los expositores en reconocimiento a su esfuerzo.

Finalmente, el contador Gustavo Berbere extendió una invitación a toda la comunidad: “Invito a los padres, familiares, amigos y vecinos a que vengan a conocer lo que hacen los chicos. Este es un momento oportuno para apreciar el esfuerzo educativo y salir enriquecidos con nuevos conocimientos”.

---

## ESPACIO LIDERA TU VIDA

Experiencias de resiliencia comentadas por Claudia Olivera.



En el Club de Emprendedores, el espacio de contención impulsado desde la Dirección de la Mujer para mujeres en situación de violencia y otras temáticas, en la jornada del miércoles contó con la presencia y participación de la emprendedora goyana radicada en Buenos Aires, maquilladora profesional Claudia Olivera.

La emprendedora brindó su testimonio de resiliencia y compartió

con las promotoras del espacio un momento de reflexión, llevando un mensaje de esperanza y de reconstrucción del proyecto personal de vida.

Se generó un clima muy cálido donde se charló sobre la importancia de seguir generando ámbitos para contener a mujeres en situación de violencia de género, como así también la importancia de continuar ofreciendo herramientas desde el estado Municipal y desde el sector privado para mujeres emprendedoras, donde se capaciten, aumenten sus conocimientos y alcancen independencia económica.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya



## PROGRAMA “MAYOR CONECTIVIDAD”

En la segunda etapa de este programa destinado a los adultos mayores, que se da en centros designados oportunamente, junto a la capacitación en el uso de las aplicaciones de los móviles celulares se ha incorporado, a solicitud de los participantes, una charla nutricional con la participación de una profesional, que indica a los adultos mayores los alimentos que deben ingerir en esta etapa de la vida para adquirir hábitos saludables.



Se recuerda que estos espacios de capacitación se dan de manera libre y gratuita y son impulsados desde la Secretaría de Modernización, Dirección de Empleo y la Secretaría de Desarrollo Humano: Dirección de Fortalecimiento Familiar.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## CONVOCTORIA ASAMBLEA ORDINARIA AÑO 2024

La Comisión Directiva de la Asociación Civil “Biblioteca Marta Elgul de Paris” del Barrio Bicentenario de la Patria Goya Corrientes

CONVOCA:

A sus Asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18 hs., en la Sede de la Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris sito en la Mz A Casa N.º 14, para considera el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- 1 – Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente Secretario.
- 2 – Elección de un (1) Socio para presidir la Asamblea.
- 3 – Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario Año 2023.

4 – Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N.º 37 del Estatuto vigente la Asamblea General Ordinaria, se celebrará sea cual fuera el numero de asociados presentes con derecho a voto, media hora despues de fijada la Convocatoria.

Goya, Corrientes 06 de Septiembre de 2024

ANDRES F. DE LOS SANTOS –  
SECRETARIO

MARIA DE LOS A. SOTO -  
PRESIDENTE



- BIBLIOTECA MARTA ELGUL DE PARIS -  
del  
BARRIO BICENTENARIO DE LA PATRIA DE GOYA  
*Personeria Jurídica - Resolución N° 000135 del  
15/09/2016  
Tomo 152 - Folio 181/187 - Legajo 259  
Inspección General de Personas Jurídicas- Corrientes  
- Calle Juana Azurduy y Elisa Sanchez Grosse - B° Bicentenario de la Patria  
- C.P. 3.450 - GOYA - CORRIENTES -*

**CONVOCATORIA A ASAMBLEA  
GENERAL ORDINARIA  
AÑO: 2024**

La Comisión Directiva de la Asociación Civil "Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris" del Barrio Bicentenario de la Patria de Goya Corrientes:

**CONVOCA:**

A sus asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18:00hs., en la sede de la Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris sito en la Mz. "A" casa N° 14, para considerar el siguiente:

**ORDEN DEL DIA:**

- 1- Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente y Secretario.
- 2- Elección de un (1) socio para presidir la Asamblea
- 3- Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario del Año: 2023.
- 4- Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N° 37 del Estatuto vigente, la Asamblea General Ordinaria se celebrará sea cual fuere el número de asociados presentes con derecho a voto, media hora después de la fijada en la Convocatoria.

Goya, Corrientes, 06 de Septiembre 2024

  
ANDRÉS F. DE LOS SANTOS  
SECRETARIO



  
MARIA DE LOS A. SOTO  
PRESIDENTE



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**